
 

 

 

 

 

 

平成３０年度第７回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

○ 開催日時 平成３０年１０月２２日（月） １２時より１４時まで（給食試食会含む） 

○ 会 場  音羽中学校２階校長室 

○ 出席者  堀内一男様（会長）、井上充代様（副会長）、下山良智様、諸留和夫様、右近茂子様、宝川順子様、

弘世京子様、塩川浩司様、竹内純様、愛川睦（校長）、梅田保幸（副校長）、松田充代（栄養士） 

《協議事項》                司会：堀内一男様（会長） 記録：梅田保幸（副校長） 

１ 給食試食会を行いました。 

１０月２２日（月）１２時より１３時まで、２階校長室で給食試食会を行いました。給食を試食しなが

ら、本日の献立の説明、メニューの一つ呉汁の由来まで松田栄養士から話を聞きました。その後はしおり

にそって、和食の日やドイツ給食など、文京区としての学校給食の取組みについての説明がありました。

食事後の意見交換の中では、塩分の基準量が少なくなったことで味付けの工夫がさらに必要になったこと

や、そのことをどう保護者に伝えているかのなど、多くのご意見や質問をいただくことができました。 

また、今年はちょうど実習中であった管理栄養士実習生２名が意見交換会に同席しました。 

《連絡・報告事項》             

１ １０月の学校状況について 

  ・校長より、１６日(火)の青柳幼稚園から始まった３年生保育実習（２３、３０は小日向台町幼稚園）    

   について、写真と共にその様子が報告されました。３年生自身も１０年前の自分への振り返りとなり 

ました。また、１７日(水)に音羽中を会場として実施された、保幼小中合同交流日（教員研修）での、 

授業参観や講演・協議会等の充実した３時間についても合わせて報告がありました。 

  ・１３日(土)の第２回オープンキャンパス当日に行われた学校説明会には、保護者・児童あわせて６０

家庭８０名ほどにご参加いただき、終了後は２０名ほどの希望者に校舎内の案内をしました。 

  ・１０月２７日（土）に本校アリーナにおいて行う学習発表会について確認をしました。本日より午後

に練習と準備を行います。内容は例年と同様のものになります。 

２ １１月の予定について報告しました。 

    5日(月)３年模擬区長選挙：今年は生徒が立候補者役、7日(水)ふれあい給食、9日(金)文林中研究発

表会：午前授業、10日(土)オープンキャンパス・教科の授業地区公開講座、数学検定13:00、 

12日(月)～16日(金)３年教育相談、12日(月)～19日(月)テスト直前質問ウィーク：３年別日程、 

15日(木)学校関係者評価委員会、20日(火)学校保健委員会、20日(火)～22日(木)定期考査Ⅲ、 

26日(月)３年領域診断テスト、２年国際理解教育、１年歯科講話、学校運営協議会 

３ 学校支援地域本部・PTAより 

  ・１２月３日(月)１年生職業講話の講師手配中。ニュースレター作成中、１１月発行予定。（学支） 

  ・９月祭礼見回り終了。役員による学習発表会当日の受付お手伝いの予定。（PTA） 

《委員より一言》今月の委員は下山良智委員です。 

15、6年前になりますが、文京区教育委員会の将来ビジョン構想で、中学校 11校、小学校 20校の統廃合会議が始

まり、賛成・反対の意見が入り乱れ、テレビ局が度々取材にも訪れてテレビで放映された程の混沌とした時代が有

りました。そして、五中と七中が統合されて音羽中が誕生したのです。誕生して 10年経とうとしている今日、将来

ビジョンの会議に最初から関わって音羽中を支えて来た私にとっては、言葉にならないほど感無量であります。 

多くの人々の努力と苦労の元に、今日の音羽中が誕生した事を自分で再確認すると同時に、皆様にもこの誕生の

歴史を記憶に留めて頂きたいと思います。                      

次回の学校運営協議会は、平成３０年11月2６日（月）１5時3０分より音羽中学校で開催します。 

文京区教育委員会指定 コミュニティ・スクール  

学校運営協議会だより                    
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